

## お祝いのことば

本日ここに、敬老の日を迎えられた皆さまのご長寿を、心からお祝い申し上げます。

これまで皆さまが、貴重な経験を生かし、その豊かな知識でご家族や地域社会のためにお力を注いいただきましたことに心からお礼申し上げます。

さて、長期のコロナ禍で、3密防止など新しい生活様式において誰もが不便な生活を強いられる中、一日も早いコロナ終息を願っておられると思います。

このような状況が、誰かを支えていたり支えられていたりしていることのありがたさと、ふだんの暮らしの幸せを、改めて気付かせてくれているのではないのでしょうか。

ふだんの暮らしの幸せが実感できる社会の礎を築いてこられた皆さまには、これまでの経験を生かして、今こそ一人一人が力を合わせて繋がり合い、生きがいを感じられる地域共生社会の実現に、是非お力添えを賜りますようお願いいたします。

本会ではこれからも、皆さまの健康と長寿を喜ぶことができる地域共生社会を目指し、地域福祉推進のため、更なる努力を続けてまいりますので、何とぞご支援、ご協力をお願いいたします。

結びに、敬老の日に際しましてご尽力されました関係各位に感謝申し上げますとともに、皆さまのご健勝とご多幸をお祈り申し上げ、お祝いのことばといたします。

令和三年九月吉日

秋田市社会福祉協議会  
会長 黒崎 義雄